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第 3380 例会記録【3月4日㈭】

3月 18日㈭　休会

3月25日㈭　親睦活動委員会担当例会
会員卓話　平野　誠宏君

【プログラム】	 ◇青少年奉仕委員会担当例会
　　　　　　　　　　 外部講師「コロナ禍における教育現場の状況と課題」呉市教育委員会教育長　寺本有伸氏
	 　	1. 新型コロナウィルス感染症対策…昨年 2月学校臨時休業要請されてからの経緯。学校における感染症対策。教育委員会

の対策予算。　2. 児童生徒の心のケア…休業明けの取組。感染発生後の取組。　3. 呉市の児童生徒の状況　4. 学びの保
証…GIGAスクール構想の実現。ICT活用。G	Suite	 for	Educationの活用。体験コーナー「G	Suite	 for	Education」1人
1台端末利用の教育活動。〜広がる学び。新たな可能性〜

【 出 席 率 】 前々回　休会　今回　86.55％（会員69名・欠席 7名・免除 2名）
【 来 　 客 】 ◇呉市教育委員会　教育長　寺本有伸様
	 ◇呉市教育委員会　学校教育課　教職員管理グループ　管理主事　河野靖弘様
【 欠 席 者 】	 ◇畦・大島・沖田・坂田・武田（信）・増岡・三宅君　　　7名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　　2名
【 表 　 彰 】 ◇ロータリー財団より長尾正嗣会長へベネファクターの認証とピンが届いております。
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…ROTARY　3月号
	 ◇ RI…ロータリーレート　1＄＝106円
	 ◇ RI日本事務局…水と衛生月間　リソースのご案内
	 　　　　　　　	…	日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ 3/1㈪〜 3/31㈬迄「緊急事態宣言」の状況を鑑み在宅勤務の延長。

業務時間9：30〜 17：30迄とし、eメール・FAXでご連絡いただけますようお願いいたします。
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース　3月号
	 ◇ 	RI第 2710 地区事務局　脇ガバナー…	2020-21年度国際ロータリー第 2710 地区ガバナー杯ロータリークラブ親善野球大会

中止のお知らせ。
	 　　　　　　　　	 …ガバナー月信 3月号（配布）
	 	 …	2023-24 年度ガバナー予定者決定のお知らせ。井内康輝（いない　こうき）氏	

（広島南RC）を2023-24 年度ガバナー予定者として決定。
	 	 …2020-21年度 RYLA（ロータリー青少年指導者養成プログラム）延期のお知らせ。
	 ◇ RI第 2710 地区杉川ガバナーエレクト…2021-22 年度　地区補助金募集について
	 ◇ 	RI第 2710 地区グループ 8南　利次ガバナー補佐…インターシティ・ミーティング（IM）中止について
	 ◇	広島中央ロータリークラブ…例会休会のお知らせ。3/1㈪クラブ定款により取消。3/8 ㈪ 3/15 ㈪ 3/29 ㈪時間短縮（12：30-

13：10）で開催、来客は受付のみ。3/22 ㈪（新型コロナウィルス感染症防止のため）メークアップの受付は行いません。ク
ラブ定款により取消。※例会取消の際は、メークアップの受付は行いません。

	 ◇	広島西ロータリークラブ…新型コロナウィルス感染防止の為、クラブ定款第 7条第 1節（d）項（3）により、2/18 ㈭ 2/25
㈭の例会を取りやめといたします。

	 ◇	東広島ロータリークラブ…3月例会のお知らせ。3/2 ㈫より通常例会（12：30〜 13：30、食事あり）を開催いたします。
3/16 ㈫は休会です。

	 ◇	呉南ロータリークラブ…例会変更・例会取消のお知らせ。3/9 ㈫職場例会の為、12：30〜シティプラザすぎや 4F→ 12：
30〜 14：00 筆の里工房へ変更。2/23 ㈫クラブ定款第 7条第 1節（d）（1）により例会取消。3/30 ㈫クラブ定款第 7条第
1節（d）により例会取消。

	 ◇	江田島ロータリークラブ…例会取り止めのお知らせ。新型コロナウィルス感染拡大防止の為、2/18 ㈭ 2/25 ㈭の例会を定款
第 8条第1節（C）により取り止めいたします。

【委員会報告】	 ◇ロータリーの友 3月号のご紹介…広報・クラブ週報委員会　岩崎委員長
	 ◇出席・プログラム委員長　高橋征司委員長…1月の出席報告　出席率 91.61％　7月から1月迄の暫定平均出席率 88.38％。
	 ◇ 70周年実行副委員長　神垣和典副委員長…記念講演会集客の現状報告等。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇	向井淳滋君…くれしん芸術文化財団主催の「アートエキシビジョン瀬戸内大賞」の美術展が本日から市立美術館で始まり

中国新聞に掲載して戴きました。「瀬戸内大賞」は瀬戸内7県を対象に、水彩画から版画まで幅広く絵画を募集し、表彰す
るアマチュア芸術の支援活動で、地元企業 30社の賛同を戴きながら、6回目の開催となりました。今回はコロナ禍の影響
を心配する中、前回を50点余り上回る266点が集まり、グランプリ（50万円）以下 31点が選ばれました。第1次審査を
通過した力作ぞろいの96点を展示していますので、興味のある方は是非ご覧下さい。

	 ◇	大上　功君…今年も昨年に続き、確定申告の期間が 4月15日まで1か月延長されました。コロナの感染拡大防止のためで
すが、気持ちの余裕が出来て少しニコニコしてますのでニコニコします。

	 ◇	江山恭弘君…無事にホテルの設備機器更新工事が完工しました。ご不便、ご迷惑をおかけしました。今後ともよろしくお
願いします。

	 ◇	廣江裕治君…一昨日（3月2日）ひろぎんホールディングの本社ビルが無事竣工致しました。増岡組さん、大之木建設さん
にも大変お世話になり有難うございました。5月6日にグランドオープン予定です。1階にはカフェも入りますので、オープ
ン後には是非お立ち寄り下さい。

	 ◇	岩本貴紀君…3月1日に次男が無事高校を卒業しました。志望する大学にも合格し一安心です。この学年の子供たちは、1
年生の時は西日本豪雨災害でまともに学校に行けず暑い夏にはボランティア、3年生の時はコロナの影響ですべての学校生
活が変わり大変な高校生活でした。まだまだこれからですが頑張って欲しいものです。

	 ◇会員誕生日・配偶者誕生日・結婚記念日の御紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　77,000円（累計金額　1,126,000円）



　呉ロータリークラブは2月4日の国際奉仕委員会の担当例会で、史上初となる外部講師
によるオンライン講話をZoom	を活用して行いました。
　講師は国連訓練調査研究所（ユニタール）広島事務所長　兼　持続可能な繁栄局長の
隈元美穂子さん。大之木精二国際奉仕委員長による講師紹介の後、パワーポイントの画面
を会場前方のスクリーンで共有しながら講話が進みました。Zoomについては電子化特別
委員会の佐藤政秀委員長が準備に当たりました。
　ユニタールは2003年、広島商工会議所ビル内に開設された中国地方で唯一の国連機関
です。主に途上国やアフガニスタンなど紛争直後の国で将来のリーダーとなる人たちの人
材育成を担っています。隈元所長は今回、世界全体の共通目標であるSDGsの意味と、コ
ロナ時代の国際協調についてお話をされました。以下、要点をまとめてみました。
〇世界は新型コロナウイルスのパンデミックに直面しているが、それ以前も、さまざまな
リスクに直面している。とりわけ気候変動は、もはや「気候危機」という言葉を国連でも
使っている。グローバルな意識を持っておく必要がある。また生物多様性の喪失も進み、
地球環境と人間が生存できない状況に。コロナの発端も自然環境の破壊が発端といえる。
また、紛争、暴力、貧困と格差も大きな問題となっている。
〇SDGsの17のゴールを見てほしい。2030年までに達成しようとする枠組みであり、地
球全体をどうしていくかの地図のようなものだ。浮かび上がっているのが自然と共存しな
がらの人類の発展。世界は第二次大戦以降、経済発展を中心に全速力で走ってきた。それ
は必要なことだったが、大きな転換が世界に必要となっている。環境とともに生きる経済
活動に転換しないと、地球はもたない。
〇コロナによって、世界の最貧困の人たちの数が増えてきている。家庭内での暴力の増加
もみられ、社会の中で不利な条件で仕事をしている非正規、低賃金の人たちと富裕層の格
差がさらに広がり、紛争のリスクも増す。コロナの収束は望ましいが、感染拡大以前の生
活にすべて戻すのではなく、今の状況をきっかけに生活様式を転換していく必要がある。
一人ひとりの行動が求められる。
　大変、奥の深いお話であり、オンラインでも十分に勉強させていただけることが証明で
きたと思います。コロナ禍の中の例会で外部講師にお願いするテストケースとなるととも
に、遠隔地からの講話や各地のクラブとの交流など、オンラインの活用によって今後の例
会の幅も広がるのではと感じました。

広報・クラブ週報委員会

スクリーン上の隈元所長をご紹介する大之木委員長 SDGsの目標について、パワーポイントを共有して学びました

史上初のオンライン卓話に参加して


